

ニュージーランドに行ってみて

芭露学園8年 藤原 もな

私は、ニュージーランドに行ってからクライストチャーチの動物に行って、ニュージーランドにしかいない動物などを見ました。

きれいな鳥やキウイ、カカポなどもいてとてもわくわくしました。

あと、キャッスルヒルにのぼって、下をみたり、すごくたかくてこわかったです。

羊を集めたりするときに犬をつかって集めるのですが、その犬がかしこくて、すごかったです。

羊の毛がりも見てきました。羊をおさえながら毛をかっていきます。毛をかるのは1年に1度なので毛の量がとてもあって、かり終わってから見るとほとんど毛がないじょうたいなのでとてもスッキリしていました。私も毛をかってみるととてもハサミがおもくて、切るのがとてもむずかしかったです。

そして、羊にえさもあげました。はじめて間近で羊を見たのでなんか大きくてこわかったです。

ホームステイをしていておどろいたのは、日本では家の各部屋の扉にカギがついているのにニュージーランドでは、カギがついていなくて、トイレの時など人がこないか、とてもドキドキしました。

私は、ニュージーランドに行って、特に勉強になったのは、英語もなんですが、文化です。今回、ニュージーランドに行って学んできた英語をいかして色んなことに活用していました。